

Polideportivo de Teno recibe el Campeonato regional de volleyball escolar

Los ganadores de este encuentro deportivo seguirán compitiendo en el campeonato nacional, que se jugará en la Región Metropolitana durante el mes de octubre, con chances de llegar hasta el Campeonato Sudamericano.

Este viernes 9 de agosto se desarrolló en el Polideportivo de Teno, el Campeonato Regional de Volleyball Escolar Sub 14, el cual fue organizado por el Área Extraescolar del Departamento de Administración de Educación Municipal DAEM Teno y el Instituto Nacional del Deporte (IND).

Los participantes de esta final, provienen de distintas ciudades de la Región del Maule y los ganadores representarán a la región en el campeonato nacional. En damas, las finalistas son las selecciones del Colegio Inglés de Talca, el Instituto Linares y la Alianza Francesa

Curicó. En los equipos de varones llegaron a la final el Colegio Aquelarre de Teno, el Complejo Educacional de Maule y el Instituto Linares.

La Alcaldesa de Teno, Sandra Améstica, extendió su agradecimiento a quienes gestionaron este importante encuentro deportivo: "Agradecer al Instituto Nacional de Deporte, por considerarnos para ser sede, eso es súper importante porque nos da un realce como comuna en nuestro lindo Polideportivo que tenemos en nuestra comuna de Teno. Así que agradecer también al DAEM y a su área extraescolar, al gerente de deportes Italo

Espinoza y también a Marcelo Toro, quien gestiona todo esto. Creo que es maravilloso darle la bienvenida a todos quienes están aquí en nuestra comuna en estos momentos disfrutando de un lindo deporte como es el volleyball", sostuvo la máxima autoridad comunal.

El encargado del Departamento de Deporte Escolar del Instituto Nacional de Deporte en la Región del Maule, Carlos Valenzuela, se refirió al desarrollo del campeonato y afirmó:

"Lo que nos convoca hoy día es la final regional escolar sub 14 de volleyball de damas y varones. Hoy día

se van a obtener los dos primeros lugares que nos van a representar en la Región del Maule en la final nacional en el mes de octubre, allá en la Región Metropolitana. Ojalá que estemos también en el Sudamericano porque después del nacional viene un Sudamericano, como el año pasado que Linares fue de parte del nacional, está en el día de hoy acá presentes y nos representaron a Chile como el equipo chileno escolar en el sudamericano sub 14".

Además agregó que: "Agradecer a la Municipalidad de Teno que hizo posible que estemos acá, a su Alcalde-

sa y a su departamento extraescolar, tienen impecable el Polideportivo y es bueno para la comunidad, para que puedan observar diferentes deportes y también diferentes realidades de otras comunas y provincias. Vamos a ir variando, el próximo año queremos hacer la final de balonmano y de futsal acá en Teno. Así que siempre agradecido la comuna de Teno que siempre hacen posible que estemos acá con nuestras actividades", informó la autoridad deportiva.

Por su parte, el Gerente de la Corporación de Deportes de Teno, Italo Espinoza, se refirió a la infraestructura del